

COMMUNIQUÉ DE PRESSE



Le 27 novembre 2025

L214 : L'Interprofession dénonce une nouvelle manipulation de l'opinion

A moins d'un mois de la fin de l'année, L214 est en pleine campagne d'appel aux dons. C'est donc le moment que cette association d'activistes végans a choisi pour stigmatiser la filière du porc français, prétexte à favoriser sa collecte de fonds pour financer ses actions de désinformation. En effet, aucune non-conformité n'a été constatée par la DDPP (direction départementale de la protection des populations) qui a déjà diligenté un contrôle dans l'un des deux élevages visés par l'association.

L'Interprofession nationale porcine – INAPORC – tient à afficher sa solidarité envers les éleveurs de la coopérative visée et condamne fermement cette action militante visant à semer le trouble chez les consommateurs.

INAPORC dénonce une nouvelle fois les pratiques malhonnêtes de L214, qui diffuse des images mises en scène et sorties de leur contexte, ne reflétant en rien la réalité des élevages de porcs en France dans le but de manipuler l'opinion.

N'oublions pas que le véritable objectif de ces militants végans n'est pas le bien-être animal, mais bien l'arrêt de l'élevage, de la consommation de viande et de l'utilisation des produits animaux.

Un objectif assumé puisque L214 dit viser une baisse drastique des ventes des protéines animales pour atteindre 60 % de protéines végétales vendues d'ici 2030.

Les éleveurs de porcs français rappellent avec fermeté qu'ils sont déjà engagés de longue date en faveur de la bientraitance de leurs animaux et que les réglementations européennes et françaises sont parmi les plus strictes du monde. La filière s'est de plus engagée de façon volontaire dans une démarche de responsabilité sociétale incluant un pilier bientraitance animale : « Demain Le Porc » et appelle au soutien de ces actions dans le domaine et à l'arrêt des pratiques de harcèlement dont elle est victime.

La filière, ne peut plus supporter cet acharnement injustifié contre les éleveurs. L'enjeu est de continuer à produire une viande de qualité pour répondre à la demande des consommateurs et aux attentes sociétales tout en contribuant à la souveraineté alimentaire du pays dans un contexte économique et géopolitique qui nous l'impose plus que jamais.

À propos d'INAPORC :

INAPORC est l'interprofession nationale porcine. Elle rassemble tous les métiers de la filière porcine française : fabricants d'aliments pour les porcs, éleveurs, coopératives, abatteurs-découpeurs, industriels de la charcuterie-salaïson, grande distribution, artisans bouchers et charcutiers-traiteurs, restauration collective. La filière porcine représente 130 000 emplois sur le territoire français, dont 25 000 en élevage.

Arnault, Sandra & l'équipe Adocom
Service de Presse INAPORC
vous remercient de votre attention.
Tél. : 01 48 05 19 00 – Courriel : adocom@adocom.fr